

Ibagué, 20 de abril de 2025

Comunicado de prensa 592

¡Brillante! Así quedó el Multiparque de la calle 60

Como parte de la estrategia institucional “Minga al Parque”, también se llevó a cabo una jornada de mejoramiento.

Con alumbrado público y obras de recuperación, renace el Multiparque de la calle 60, ubicado en la comuna Cuatro de Ibagué.

En total, se instalaron 20 luminarias LED, por parte de Infibagué. Adicionalmente, con la constructora Torres RFP y la comunidad, se ejecutaron labores de pintura, limpieza y recolección de basura.

“Con el objetivo de brindar a los ciudadanos espacios seguros y adecuados para su recreación, lideramos como Infibagué unas acciones de podas de césped, despeje de luminarias, soldadura en el ornato. Mientras que, con los vecinos, se pintaron las bancas, los juegos y el ornato”, indicó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.

Además de la intervención en la infraestructura, Infibagué busca promover valores, responsabilidad, trabajo en equipo y sentido de pertenencia, entre las personas que usan y frecuentan este parque.

“Yo regularmente vengo a pasear con mi perro. Me gusta porque es amplio y tenemos espacio para caminar. Aprovecho para dar las gracias a la Alcaldía, porque veo que pintaron, hicieron arreglos, podas y con las nuevas luminarias se siente uno más seguro”, comentó Sol Quintero, habitante del sector.